



Mensaje del Presidente de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez, S.C.

La Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez cumplió 75 años el día 13 marzo del 2005; asimismo, en agosto es el evento conmemorativo de la fundación del Hospital Juárez y para festejar estos hechos se organizaron las V Jornadas Internacionales Médico Quirúrgicas, que tendrán verificativo del 22 al 27 de agosto del presente año, en el Hospital Juárez de México, ubicado en la colonia Magdalena de las Salinas.

Para dichas jornadas le extendemos una cordial invitación a socios, activos y transitorios, así como a todos los médicos de la República Mexicana y extranjeros, para que nos acompañen en estas V Jornadas que están distribuidas en dos temas centrales:

Foro Nacional de Telemedicina, Robótica y Endoscopia con énfasis para cirujanos y médicos interesados en este campo en donde se realizarán intervenciones quirúrgicas, endoscópicas y robóticas, mostrándose en circuito cerrado y de manera paralela y simultánea el módulo sobre enfermedades crónicas degenerativas con énfasis para médicos generales y especialistas, en donde se abordarán los temas de Insuficiencia Cardiaca, Dermatología (ho-

menaje a la Dra. Yolanda Ortiz), Dislipidemias, Foro de Diabetes Interhospitalario 1 de Octubre Hospital Juárez y Colegio de Medicina Interna y temas selectos sobre Geriatría.

De manera especial, contaremos diariamente con un programa pictórico-musical durante las comidas los días del evento para establecer lazos de comunicación más fraternales entre los profesores y asistentes. Por otra parte, tendremos los cursos teórico-prácticos sobre reanimación en Pediatría, padecimientos más frecuentes del colon y abordaje integral del cáncer, cupo limitado. Durante los recesos los asistentes podrán visitar la exposición farmacéutica, electrónica y ediciones médicas; durante la ceremonia de clausura se entregará el premio de Investigación al cartel del grupo médico quirúrgico seleccionado.

Esperamos que disfruten la calidez y calidad de los cursos avalados por los consejos respectivos y estaremos atentos a recibirlas.

Dr. Gustavo Acosta Altamirano